

三岳小だより

【スローガン】

やさしく かしこく たくましく
みんながかがやく三岳小

令和3年度 三岳小学校
第1号 4月12日
文責 荒平 真寿美

今年度も、学校だより「三岳小だより」として、学校、子どもたちの様子、諸情報等を皆様のお手元に届けていきたいと思います。どうぞよろしくお願ひします。

令和3年度は、次のことを目指します。

○校訓：「認め合い 高め合い 助け合う」

○学校教育目標：「豊かな心と知性を持ち、心身ともにたくましい三岳っ子の育成」

○教育スローガン：「やさしく かしこく たくましく みんながかがやく三岳小」

※そのために、具体的には次のことについて取り組んでいきます。



【豊かな心の育成（徳）】
1 温かい学級・学校づくり

2 豊かな心を育む授業の充実（道徳・人権学習）

3 いじめ・不登校の未然防止と早期対応、解消

4 児童会活動の活発化

6 潤いのある環境づくり

【確かな学力の育成（知）】
1 学習規律の徹底と定着

2 分かるまで教える

3 主体的・対話的で深い学びの実現に向けた授業の充実

4 U Dの視点に基づいた授業の充実と合理的配慮の確実な提供

5 読書活動の充実

6 学びを支える家庭学習の習慣化

【たくましい体の育成（体）】
1 基本的な生活習慣の徹底

2 心を込めた礼節の励行

3 防災・安全教育の充実（危険予測・回避能力の育成）

4 体力づくりの推進

5 食に関する指導の充実

令和3年度がスタートしました。始業式の日に次のような話をしました。

令和2年度の3月、三岳小の体育館で「6年生を送る会」があった時、とてもうれしいことがありました。それは、当時2年生だった〇〇くんが、ドッヂボールの時、ボールを譲ったことです。「どうぞどうぞ」としていたので、「ぼく投げたから、投げなくていいですよ。」とその子が言っているように見えました。その姿がとてもかわいらしくて、相手の子も、その子も、周りにいたみんなもにっこりとなって、とても幸せな時間となりました。みんなをこんなにも幸せにできるほど〇〇くんが成長していたんだなと思うと、本当にうれしかったです。〇〇くんは、ピカリさん、とってもかがやいていました。だから、令和3年度は、この〇〇君のようにきらりとかがやく子どもになっていきましょう。そして、みんながかがやく三岳小にしていきましょう。

このお話の後、「そのために、（1）やさしく（2）かしこく（3）たくましく この3つを頑張つていってください。」と言うと、「困っている人がいたら助けます」「勉強を頑張ります」「外で遊びます」など、自分なりに考えたことを次々に言ってくれました。やる気を感じてとてもうれしい1学期のスタートとなりました。これからの中学生たちの成長が楽しみです。子どもたちの頑張る姿をたくさん見つけていこうと思います。

新しい先生方です

・鹿子木 英樹（教頭：大津町立美咲野小から） ・緒方 文一（教諭：山鹿市立八幡小から）

・杉谷 とも子（アシスタントT：山鹿市立めのだけ小から） ・柄原 真美（サポートT：新規）

※荒平は、この度、三岳小学校の校長を務めさせていただく事になりました。精いっぱい努力して参ります。どうぞよろしくお願ひいたします。